

DECLARATION

Déclaration d'industriAll Europe sur la situation actuelle en Israël et en Palestine

Déclaration du Comité Exécutif

Elwijt (BE), 14 décembre 2023

Déclaration d'industriAll Europe sur la situation actuelle en Israël et en Palestine

Le Comité exécutif d'industriAll European Trade Union, qui s'est réuni les 13 et 14 décembre 2023, est particulièrement préoccupé par les événements en Israël et en Palestine et par l'instabilité croissante en Europe et au-delà.

Nous condamnons sans aucune réserve toute forme de violence visant toute partie de la population civile et appelons à un cessez-le-feu humanitaire immédiat. Chaque vie compte, et tous les crimes de guerre, où qu'ils soient commis, sont inacceptables.

Nous condamnons avec la plus grande fermeté les attaques terroristes brutales perpétrées par le Hamas le 7 octobre. La cruauté des attaques et les prises d'otage par l'organisation terroriste du Hamas sont indescriptibles et ne sont en aucun cas justifiables.

Nous condamnons toute violation du droit international humanitaire et le bombardement des populations civiles dans ce conflit. La réaction du gouvernement israélien a provoqué une crise humanitaire avec des conséquences dévastatrices pour les populations habitant dans la bande de Gaza et en Cisjordanie occupée. Ce conflit est une crise humanitaire. Chaque jour, la catastrophe humanitaire s'aggrave.

Nous réclamons des couloirs humanitaires dans la bande de Gaza et en Cisjordanie occupée pour faciliter l'approvisionnement des biens et des services essentiels.

L'heure est à la diplomatie. Nous appelons l'Union européenne et les gouvernements européens à intensifier leurs efforts pour mettre fin à la guerre, garantir la libération de tous les otages et permettre d'avancer vers une paix juste et une solution à deux Etats.

En tant que syndicalistes, nous condamnons la montée de l'antisémitisme et de l'islamophobie dans le monde, et nous nous opposons fermement à la guerre, à la violence et à toute forme de racisme. Nous voulons la paix et la justice pour tous.